

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Sevilla por la que se hace público el resultado del concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 188 de 13 de julio de 1973 para cubrir cuatro plazas de Capataz de Cuadrilla, vacante en la plantilla de Camineros de esta provincia.

De acuerdo con lo prevenido en el artículo 21 del vigente Reglamento General de Camineros del Estado y en base a la Resolución de la Subsecretaría del Departamento de fecha 12 del actual mes, sobre aprobación de la propuesta de admisión de los aspirantes aprobados con derecho a plaza, a continuación se detallan los nombres de los mismos.

Don Diego Lozano Nogales.
Don Manuel Pinto García.
Don Florencio Gullón Lianez.
Don Arcadio Pérez Silva.

Se advierte a los interesados que deberán incorporarse a su nuevo destino en el plazo máximo de 30 días naturales a contar desde la fecha de publicación de este escrito.

Sevilla, 18 de diciembre de 1973.—El Ingeniero Jefe accidental, José Ramón.—9.698-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Sevilla por la que se hace público el resultado del concurso-oposición, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 184 de 10 de julio de 1973, para cubrir una plaza de Celador, vacante en la plantilla de Camineros de esta provincia.

De acuerdo con lo prevenido en el artículo 21 del vigente Reglamento General de Camineros del Estado y en base a la Resolución de la Subsecretaría del Departamento de fecha 12 del actual, sobre aprobación de la propuesta de admisión del aspirante aprobado con derecho a plaza que a continuación se detalla.

Don Blas González Prior.

Se advierte al interesado que deberá incorporarse a su nuevo destino en el plazo máximo de 30 días naturales a contar desde la fecha de publicación de este escrito.

Sevilla, 18 de diciembre de 1973.—El Ingeniero Jefe accidental, José Ramón.—9.698-E.

RESOLUCION de la Dirección del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se publica Tribunal que ha de juzgar los exámenes del concurso-oposición libre para cubrir una plaza de subalterno del grupo 2.º de la Escala General del personal propio de dicho Organismo.

El Tribunal que ha de juzgar los exámenes del concurso-oposición para cubrir una plaza de subalterno del grupo 2.º de la Escala General del personal propio de dicho Organismo, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 180, de fecha 5 de julio de 1973, estará constituido según Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas de fecha 13 de diciembre de 1973, de la forma siguiente:

Titulares:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Arrechea Belzunce, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Director del Gabinete de Cálculo.

Vocal: Doña María Dolores Azcárraga, Programador de Aplicaciones del grupo 1.º

Vocal Secretario: El Secretario del Centro, del Cuerpo Técnico de la Administración Civil.

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Don Luis Lino Arias Vega, Jefe de Negociado de la Sección de Seguridad Social del Ministerio de Obras Públicas.

Suplentes:

Presidente: Don José Díaz, Administrativo de 3.º

Vocal: Doña Julia Fernández Rueda, Administrativo de 2.º

Vocal Secretario: Don Rafael Calero Clemente, Administrativo de 2.º

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Doña Carmen Sanz Eceolaza, Jefe de Negociado de la Sección de Funcionarios de Organismos Autónomos del Ministerio de Obras Públicas.

Madrid, 17 de diciembre de 1973.—El Director del Centro, Carlos Benito.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Tajo por la que se publica relación provisional de aspirantes a las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza de Ayudante o Perito de Obras Públicas, vacante en la plantilla de dicho Organismo.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para asistir a las pruebas selectivas restringidas para proveer una plaza de Ayudante o Perito de Obras Públicas vacante en la plantilla del personal propio de esta Confederación Hidrográfica del Tajo, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 248, de fecha 18 de octubre de 1973, y de conformidad con cuanto se expone en la base cuarta de dicha convocatoria.

Esta Dirección ha resuelto aprobar la siguiente lista provisional de admitidos y excluidos a las mencionadas pruebas selectivas restringidas.

Aspirantes admitidos

Don Angel Crespo Cachaza (D. N. I. 211.828).
Don Miguel Angel Galán García (D. N. I. 216.919).
Don José Luis García Montero (D. N. I. 4.444.183).
Don Miguel Angel Hernández Ayuso (D. N. I. 1.329.434).
Don Julio de la Jara García (D. N. I. 747.279).
Don Perfecto López Melchor (D. N. I. 19.380.675).
Don Diego Ramos López-Amo (D. N. I. 198.741).
Don Juan Torres Cerezo (D. N. I. 2.471.841).

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Contra esta Resolución podrán los interesados interponer ante esta Dirección de acuerdo con las normas de la convocatoria, las reclamaciones que consideren oportunas, conforme a lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días a contar del siguiente al de la publicación de esta relación.

Madrid, 14 de diciembre de 1973.—El Ingeniero Director, G. Carrillo.—9.635 E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 30 de octubre de 1973 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Fisiología General y Química Biológica y Fisiología Especial» de la facultad de Medicina de la Universidad de Murcia.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en las Ordenes de este Departamento, de 30 de mayo y 25 de junio de 1968, Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 28 de diciembre de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de enero de 1973) para la provisión, en propiedad de la plaza de Profesor agregado de «Fisiología General y Química Biológica y Fisiología Especial» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco Gomar Guarnier.

Vocales: Don Antonio Gallego Fernández, don Juan Manuel de Gandarias Bajón, don José Antonio Lozano Teruel y don Juan Jiménez Vargas, Catedráticos de las Universidades de Madrid (Complutense), Bilbao y Murcia, el primero, segundo y tercero y en situación de supernumerario, el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don José María Rivera Pomar.

Vocales suplentes: Don Andrés Pié Jordá, don Jorge Tamarit Torres, don Marcos Sopena y Dasi y don Ramón Domínguez Sánchez, Catedráticos de las Universidades de Zaragoza, Complutense de Madrid, Salamanca y Santiago, respectivamente.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número 1.º de la Orden de 30 de mayo de 1968.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de dos meses a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de octubre de 1973.

RODRIGUEZ MARTINEZ

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.